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（社）京都府情報産業協会 会長 長谷川　亘京情協の地位向上を目指して

会員企業の皆様におかれましては、事業の発展に向けて

日々邁進されていることと拝察申しあげます。今年度もスタ

ートして早3カ月が経過いたしました。さる5月29日には、平

成20年度第一回総会が開催され、平成19年度事業報告ならび

に決算報告が承認されたところです。また、年4回開催予定

のオープンセミナーのトップを切って、「府民セミナー」が

開催され、多くの市民の皆様にご参加いただきました。会員

企業の皆様のご尽力により、協会の会員企業数は増加し、京

情協は順調に発展し続けています。

今年度もさらなる会員数の拡大を目指しながら、果敢に新

しいことにチャレンジしたいと思います。特に、経済のグロ

ーバル化が進む現代において、国際的な事業を推進する重要

性は日々高まっています。昨年の夏に、会員企業の有志の皆

様と韓国済州島を訪問し、韓国の大学生を対象とする日本企

業説明会を開催いたしました。多くの韓国の学生が参加し、

熱心に日本企業の説明に聞き

入る姿がみられました。また、

参加された日本企業の皆様か

らも、日本の情報産業界にお

ける深刻な人材不足を解消す

る試みとして、高い評価をい

ただきました。これは、一例

にすぎませんが、こうした国

際的な事業を会員企業の皆様

とともに積極的に推進し、京情協の事業活動の柱の一つとす

ることができれば幸いです。

今年度も業界全体の発展及び京情協の地位の向上のため、

誠心誠意尽力いたす所存です。会員の皆様のご理解とご支援

をよろしくお願い申しあげます。



㈱NTTドコモ関西　ソリューション技術部長三木修氏を講師にお招きし、『モバ

イル社会到来』～携帯電話発展の20年と新たな展開～をテーマに「府民セミナー」

を開催しました。

第1部「市場・システム・サービスの進展と社会への影響」では移動通信の現状か

ら事業者間競争、2012年の情報通信法制定を見据えたビジネスの変革、さらに、日

本の通信事業の国際競争力において海外メーカーの

強さの原因が日本の垂直モデルではなく水平モデル

にあることを説明。携帯の普及と社会への影響では、

コミュニケーションの内容が変わってきた事例にも

ふれ、アクセス制限などの現状にも話が及びました。

第2部「ビジネスへの利用事例」では、各種サービス

事例を解説され、多岐にわたる有意義な内容でした。

平成19年度第2回通常総会が平安会館において開催され、

平成20年度の事業計画案並びに予算案が審議されました。事

業計画の活動基本方針として、設立理念である「地域社会へ

の貢献」を更に展開するために、会員保有のITに関するノウ

ハウや人材を地域産業の発展はもとより、府民

生活の向上に寄与すべく活動すること、また関

連団体・機関との連携強化や研究調査事業によ

る啓蒙活動などにも積極的に取り組むことなど

が確認されました。このほか、理事全9名の任

期満了に伴う選任の件、監事全2名の任期満了

に伴う選任の件、特別職全2名の任期満了に伴

う承認の件が審議され、原案どおり採決されま

した。

平成20年度第1回通常総会が平安会館において開催され

ました。長谷川会長が議長に選任された後、平成19年度

の事業報告・決算報告について事務局から説明がありま

した。

①関連諸団体や機関との連携強化による本協会

の知名度の向上　②京都府民に対する最先端ITの

紹介・啓蒙活動　③変革著しい経営環境に対応し

た本協会会員の経営体質の充実　④地域産業の課

題に対する積極的な取組―の4項目の事業活動に

ついて報告があり、各委員会並びに各担当者の尽

力で各種成果を得ることが出来たと報告がありま

した。また、会員増強活動の結果、15％強の会員

増強がなされました。

平成20年度 第1回通常総会（5月29日）

5月29日（月）15：30～17：30 平安会館2階　白河の間

平成19年度 第2回通常総会（3月28日）

議長の長谷川亘会長

三木 修氏

報告する山本孝事業推進委員長



今年度で京情協は8年目を迎えました。こ

の間「地域社会の情報化を促進し、もって府

民生活の向上に寄与する」を目的に京都府・
京都市と連携しながら活動し、年々その成果が実ってきて

います。今後も更なる京情協の発展と事業の活性化を促進

するために、節目である10年目へ向け京情協のビジョンを

明確化する時期であると思います。このような時に事業推

進委員長を仰せつかって、責任の重大さを痛感しています。

今後、京情協の事業展開を図るにあたり、事業推進委員会

が率先して舵取りをおこなうととともに、各委員会との連

携強化を図り、“魅力ある京情協”と“魅力ある事業”を

推進していきたいと思っています。会員各位からの魅力あ

る意見をもとに事業活動への反映に役立たせていきたいと

思いますので、ご協力ご支援よろしくお願い致します。

事業推進委員会　山本 孝 委員長

技術委員会では今年度の主たる事業として

ふたつのオープンセミナーの開催、情報技術

マップの作成、SE／システム高度化研究会
の開催を予定しています。

オープンセミナーでは、7月の技術セミナーで入力方式

の革新という観点でアノト方式のデジタルペンを取り上げ

ます。また、10月の情報化月間セミナーでは総務省で取り

組まれている新しいネットワーク技術についてお話をいた

だく予定です。

情報技術マップについては今年度で３回目の調査とな

り、過去の蓄積データをもとに、個々の技術の盛衰を表し

たライフサイクルマップを新たにご提供したいと考えてい

ます。

SE／システム高度化研究会は、若い世代の方々を中心

に活動を行う有意義な活動であると思います。会員はむろ

んのこと広く府民にも役立つ公益事業としての目的に沿う

べく、工夫と刷新を行いながら事業を進めてまいりたいと

思います。

技術委員会 三上 雅弘 委員長

当委員会は会員各社と府民の皆様のお役に

立てるよう①啓蒙活動②会員サービスの2点

を中心に活動していきます。具体的には①5
月29日に府民参加型のセミナーを「モバイル社会到来 携

帯電話発展の20年と新たな展開」と題して開催しました。

②会員各社の経営者や管理責任者の方々が日頃悩んだり困

ったりしていることを共通のテーマとして、情報交換を行

う「情報交換広場」（8月、2月）と識者を講師に招いて勉

強する「経営研究会」（7月、9月、11月）を開催します。

「情報交換広場」と「経営研究会」は、会員企業の方であ

ればどなたでも参加いただけます。なお、昨年度まで京都

府中小企業技術センターと実施している景気状況に関する

話し合いは、当委員会内で景気短観調査として継続してい

きます。皆様のご協力をお願い申しあげます。

経営委員会 中川 敦 委員長

平成20年度の当委員会の活動は、①官（行政、

行政関連団体）との連携　②リクルートにお

ける大学との連携　③平成21年賀詞交換の新
春セミナーの開催　④会員企業への人材採用支援―の4つ

がメインとなります。

①については今期も引き続き京都自立移動支援プロジェ

クト実行委員会に技術検証部会の委員として参画を行い、

技術検証の立場から活発な意見交換を行うことにより「ユ

ニバーサル社会」の実現に向けて貢献を行います。

②及び④については前期の活動を継承し、大学との長期

的な連携を確立すべく更なるアプローチを続け、極端な売

り手市場の中で少しでも会員企業の採用活動に貢献できる

ようなセミナーの開催や有効情報の発信を行います。

地域情報化委員会 中川 茂之 委員長

協会報「インターキョウト」の年4回の発

行。京情協Webサイトの管理・更新。会員名

簿の更新・PDFによる発行。事務局との連携
による情報収集の迅速化と広報活動。これらの事業の中で、

特に、京情協の認知度を更に広めるため、Webサイトの活

用を積極的に進めます。広報委員は会員が増員（現在11名）

され、「京情協」及び会員企業の皆様に貢献できるよう活

動いたします。会員の皆様には、自社の広報も兼ねた積極

的なご協力をお願いします。

広報委員会 河合 康博 委員長



毎年、この号は総会特集号になっています。2つの総
会（事業計画報告と決算報告）を通して感じるのは、
当協会の各委員会事業はタイトな予算にも関わらず、

編 集
後 記
中味の濃い活動を行っているということです。広報委員会も頑張
りますので、今度ともご協力の程をお願いします。

(社)京都府情報産業協会 事務局 〒601-8407 京都市南区西九条寺ノ前町10-5（京都コンピュータ学院 京都駅前校内）
TEL&FAX：（075）693-6089 E-Mail：jimukyoku@kyojyokyo.or.jp

協会だより
■正会員 66社
■特別会員 2名
■賛助会員 14社

事業推進委員をはじめ会員皆様の積極的な
会員増強運動により、成果を得ることができました。
今後も入会紹介や勧誘にご協力をお願いします

京情協 WEB CONTENS http://www.kyojyokyo.or.jp/

お知らせ

第1回経営研究会

●開催日時：7月17日（木）17:00～19:00
●会　　場：京都コンピュータ学院 新館 4階会議室
●テ ー マ：「受託ソフト開発における工事進行基準に

ついて」

●講　　師：田中久喜税理士事務所　田中久喜氏

技術セミナー

●開催日時：7月18日（金）15:30～17:00
●会　　場：平安会館　白河の間
●テ ー マ：入力革命 ～「広がるデジタル（アノト方式）

ペンの技術とその利用事例～

●講　　師：日本ユニシス㈱ビジネスディベロップセンター
ビジネス開発二室 室長　新堀 聡氏

OSC基盤改革セミナー・京都

●主　　催：OSC（オープンスタンダード・コンソーシアム）
●共　　催：（社）京都府情報産業協会
●後　　援：京都府、京都市、京都新聞社
●開催日時：8月1日（金）13:30～17:00
●会　　場：平安会館　白河の間

鴨川

川の　ながれ　は
黒曜石　の　われた断面　みせて
ひしゃげた　空きかん　は　ながされ
草たち　は　ひたすら　光る
だれの　もの　でもない
ねむり　に　いたろうと

会　　　　長 長谷川　亘 京都情報大学院大学・

京都コンピュータ学院

副 会 長 北山　寛巳 けいしんシステムリサーチ㈱

〃 畑山　正雄 ㈱京信システムサービス

〃 古川　峰生 ㈱総合システムサービス

理　　　　事 河合　康博 アド・プロヴィジョン㈱

〃 田中　正道 シーク電子工業㈱

〃 松本　慎吾 島津エス・ディー㈱

〃 中村　　徹 ㈱たけびし　

〃 橋田　　衛 京都電子計算㈱

監　　　　事 池田　達夫 ワールドビジネスセンター㈱

〃 井上太市郎 ㈱スリーエース

名 誉 会 長 白石　雪翁 元京都電子計算㈱

顧　　　　問 田中　義則 日本コンピュータファシリティ㈱

事業推進委員長 山本　　孝 島津エス・ディー㈱　※

広報委員長 河合　康博　アド・プロヴィジョン㈱

経営委員長 中川　　敦 ㈱京信システムサービス　※

技術委員長 三上　雅弘 中信コンピューターアンド

コミュニケーション㈱

地域情報化委員長 中川　茂之 システムプロデュース㈱

事 務 局 長 和田　壽郎 京都情報大学院大学・

京都コンピュータ学院

平成20年度新体制（敬称略） ※は新任

●テ ー マ：「地域主導で実現する、オープンスタンダー
ドによるＩＴ基盤改革」

●基調講演：「オープンスタンダードとIT産業」
OSC代表幹事　中村彰二朗氏

●講演講師：京都府政策企画部業務推進課長　原田 智氏
●パネルディスカッション

第1回情報交換広場

●開催日時：8月21日（木）15:00～17:00
●会　　場：京都コンピュータ学院 新館 4階会議室
●テ ー マ：「人事、教育、人材育成について」

「SE／システム高度化研究会」
キックオフセミナー

●開催日時：9月9日（火）
●会　　場：平安会館
●テ ー マ：未定
●講　　師：未定

グリーンサミット

●開催日時：9月13日（土）アウト8:00
●会　　場：朝日野カントリー倶楽部

第11回 ボウリング大会 開催

●日　時：11月21日（金）19:00～
●会　場：MKボウル上賀茂

恒例イベント！


